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Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale

Oggetto: utilizzo piante donate dal Rotary

Premesso che:

- abbiamo appreso in Commissione che il Rotary di Cuneo donerà prossimamente
alcune decine di alberi al Comune di Cuneo

- che il Comune intende abbattere le alberate di Corso Bmnet sostituendole con
quelle donate dal Rotare

- che i comitati di quartiere spesso segnalano la necessità di procedere alla posa di
alberi mancanti da alberate esistenti da anni o la posa di nuovi alberi in zone da
riqualificare

chiediamo allamministrazione comunale:

se non ritenga più opportuno ed economico destinare le piante donate a tali
interventi in zone che veramente li chiedono da anni

se si possa evitare di procedere all’abbattimento degli alberi di Corso Brunet, ma
intervenire solo completando i filari.

I Consiglieri

Manuele Isoardi

- Silvia Maria Cina
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